
 
・ 今回は司会をつとめさせてもらいました。クリスマス礼拝に至るまで数回うちあわせをし、前日

にはリハーサルをして、大変といえば大変でした。当日、司会の所から見るキャンドルの灯はと

ても美しく感動しました。自分的にはうまいこといって本当によかったです。そして楽しかった

です（*̂ ＾*） 

・ 伴奏、ドキドキしたけど、落ち着いて弾けてよかったです。もしできるなら、来年も参加したい

です。 

・ あまりクリスマスらしい事ができなかったので、高校最後に体験できてよかったです。 

・ クリスマス礼拝で人前に立つのは２度目でしたが、やっぱり緊張しました。キャンドルサービス

はきれいですてきだったので、これからもやったらよいのではと思いました。 

・ 受付と献金を手伝ったけど、楽しかった☆みんな献金してくれてうれしかったです。来年もやり

たいなーと思いました（ハート） 

・ はじめてクリスマス礼拝に出て、受付と献金をすることが出来て良い思い出になりました☆ 

・ 教会で聖歌をうたい､牧師さんの話を聞くといった本来のクリスマスらしい祝い方をしたのは初

めてだったので、新鮮でした。 

・ キャンドルに火が灯ったとききれいだった。それからクリスマスの起源を知って、少しでも勉強

できてよかったです。 

・ 色んな讃美歌を知って、歌えて楽しかったです。でも先生の声につられてしまって、上手く歌え

ませんでした。低かったのでつられて出そうとしても出せず･･･。のどが痛くなりました。 

・ 意外と人がいててびっくりしたし、初めて行ったけど、なんか楽しかったです。クリスマスの本

当の意味も知らなかったので知れてよかったです。これからもクリスマス礼拝続けてほしいです。 

・ おばあちゃん家に帰ると、よく教会に行ってたんで､長崎の教会との違いを見つけるのが楽しかっ

たです。来年も参加したいと思います。 

・ 教会へ行くのも礼拝へ行くのも生まれて初めてで始めの方は少し緊張していたが、途中から気が

ついたらなぜかとても落ち着いていた。もちろんキャンドルサービスも初めてで、クリスマスと

言えば電飾がたくさん光っているようなイメージがあったが、こんな風に厳かな雰囲気の中で心

を落ち着けるのもいいと思う。 

・ 来年もまた幸せでありますように。 

 

☆感想ひとこと☆ 

 

 

 

 

 

 


